

AUTOMOBILE : l'usine de Dieppe sur une bonne dynamique avec la Bluecar

Le groupe [RENAULT](#) / **T** : 09.52.21.92.92 (siège à Boulogne Billancourt), constructeur automobile français, a installé la production des voitures Bluecar dans l'usine de Dieppe. Il s'est mis d'accord avec la société [BOLLORE](#) / **T** : 01.46.96.44.33 (siège à Puteaux) en 2014, pour un partenariat industriel concernant l'assemblage de ces véhicules électriques destinés à 80% à l'autopartage. L'usine a été réaménagée pour cela, en déménageant le magasin de pièces de rechange, soit 12 000 références, ce qui a permis de libérer 5000 m². Les premières Bluecar sont sorties en juin 2015 et l'objectif de production est d'environ 3000 voitures par an. Une autre bonne nouvelle pour l'usine de Dieppe est le retour de la production de l'Alpine, une nouvelle sportive, prévue pour 2017. www.renault.fr